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令和７年１月定例教育委員会 会議録（概要版）

１ 開会 （13時 30 分）

２ 前回の会議録承認

教育長から、１２月の定例教育委員会の会議録の承認について諮られ、全員一致で

承認された。

３ 報告

（１）教育長報告

12/25 市町村対抗駅伝日向市選手団市長表敬訪問

日向ライオンズクラブ来訪

12/27 教育委員会仕事納め式

１/６ 教育委員会仕事始め式

日向市賀詞交歓会

１/７ 区公連運営委員会新年挨拶

日向市内関係機関挨拶回り

１/８ 個別校長会（フィードバック面談）

南部地区区長会での学校再編についての説明

（南部地区学校再編（小中一貫校）に係るアンケート調査依頼）

１/10 交通安全新春の集い・110 番の日関連イベント

１/11 部落解放同盟宮崎県支部新春講演会・旗開き意見交換会

１/12 日向市はたちの集い

開催年月日 令和 7年 1月 22 日（水） 場 所 教育委員会室

開 催 時 間 13 時 30 分 ～ 15 時 30 分

出 席 者

教 育 長 今村 卓也

教育委員 垣内 正俊、是澤 利保、黒木 智美、児玉 広美

事 務 局

堀田教育部長、大平教育総務課長、若杉学校教育課長、星野

スポーツ・文化振興課長、鍋島生涯学習課長、海野図書館長、

児玉学校給食センター所長、竹之内学校教育課長補佐、三窪

教育総務課総務企画係長
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１/13 第 15 回市町村対抗駅伝大会（総合 10 位・市郡 6位・走姿顕心賞）

１/13 21 時 19 分地震（震度 3：津波注意報）→対策本部設置で登庁

１/15 日向市小中学校長会

１/16 スポットクーラー贈呈式（株）ジュアルディから大王谷・富中へ

１/17 三位一体研修会

１/19 高森文夫を偲ぶ詩大会表彰式

高森文夫詩碑祭

富島中校区生徒指導実践会議児童生徒意見発表会

（２）教育委員報告

【是澤委員】

１/12 日向はたちの集いに出席。少しざわついた時もあったが、基本的に落ち着い

た式だった。印象に残っているところは、誓いの言葉である。二人とも公務員で、しっ

かりとした素晴らしい挨拶だった。女性の方は、日向市消防本部に所属する消防士だっ

た。子どもの夢実現サポート事業を通して延岡の女性の消防士から話を聞くなど、その

ような経験を経て、消防士になりたいという気持ちを抱いたとのことだった。高校３年

生の時に、消防士の募集があったことから、進学と就職を両立したと聞いて、素晴らし

いと思った。自分を育ててくれた地元に恩返しをしたいから、公務員になったと話して

いた。地元日向で働きたいといった気持ちを子どもや学生に育ませるためにはどうすれ

ばいいのかを教育委員として考えていきたい。

【黒木委員】

１/12 日向市はたちの集いに参加。全体的に非常に落ち着いた中で、式典が行われ

ていた。誓いの言葉では、市職員と消防士の方がそれぞれの思いを話していた。社会に

出て感じたことや、これまでお世話になってきた周りの人への感謝、夢を叶えたことも

踏まえて仲間へのエールを送っていた。また、一人の方は子どもの夢実現サポート事業

を通して夢を実現し、日々前向きに頑張っている様子が伝わってきた。内容も素晴らし

かった。

【児玉委員】

１/12 日向市はたちの集いに参加。はたちの集いの対象者は、477 名だった。誓いの

言葉で、コミュニケーションの難しさなどを謙虚に話していた。消防士の方が、子ども

の夢実現サポート事業を体験したこともあり、「日向市や日向市民のために」と目を輝

かせながら発表していた。二人のしっかりと発表していた姿が印象に残っている。これ

からの日向市の明るい未来を感じさせてもらった１日だった。
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【垣内委員】

１/12 日向市はたちの集いに参加。運営に関わることで、構想や計画、連絡、準備

などに携わり、改めて大きな行事を行う幹事課の苦労を一員として感じることができた。

公民館や社会教育指導員、実行委員の方など総勢 40 名ほどで取り組んだ。色んな方と

関わりながら、二十歳の方々のお祝いをやっているということを認識した。実行委員の

７名は証書授与や誓いの言葉、司会進行などを一生懸命取り組んでいた。会合を重ねる

ごとに実行委員の横の繋がりが強くなっているように感じた。多くの方が携わり、参加

者も含め、総勢 500 名ぐらいではたちの集いを行うことができ、盛大なお祝いとなっ

た。

１/17 三位一体研修会に参加。研修の柱が学校運営協議会（コミュニティ・スクー

ル）の取り組みで、新しい形での研修だった。参加された方々の多くは委員の方で、参

加者の個別の意見を収集することができた。研修会場が４つのコーナーに分かれていて、

複数の声が聞こえるという点では、難しいところもあったが、たくさんの意見が出てい

たので、非常に効果があったと感じた。次年度の取り組みにおいて繋がりをもつことが

できたと思う。

４ 議事

●議案第１号 「日向市教育に関する事務の職務権限の特例に関する条例」制定に伴う

意見について

●議案第２号 日向市通学区域審議会委員の委嘱・任命について

●議案第３号 日向市立小中学校の適正規模・適正配置に関する基本方針案の諮問につ

いて

本日の議案である第 1号の「『日向市教育に関する事務の職務権限の特例に関する条

例』制定に伴う意見について」と第２号の「日向市通学区域審議会委員の委嘱・任命に

ついて」、第３号の「日向市立小中学校の適正規模・適正配置に関する基本方針案の諮

問について」については日向市教育委員会会議規則第 14 条により、非公開としたいが

よろしいか。（異議なし）

それでは、議案第１号と第２号、第３号は非公開とし、審議の際は、傍聴者及び関係

課以外の職員には退出していただく。

５ 各課事業報告

【大平教育総務課長】
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1/30～1/31 令和６年度九州都市教育長協議会第２回理事会

３/２ おひなさんまつり 10 時～15 時 （場所 美々津伝建地区）

【若杉学校教育課長】

１/23 学校 ICT 研修会

１/29 日向・東臼杵いじめ問題対策専門家委員会

２/６ 第３回学校安全連絡協議会

２/10 日向市学校安全教育担当者会

２/12 セーフティプロモーションスクール（SPS）認証式

２/13 授業力アップ研修会

2/14～2/28 日向市いのち・愛・人権展

２/21 第１回通学区域審議会

２/23 みんなで考えよう、不登校について（シンポジウム）

２/28 校長会

3/4～3/5 宮崎県立高等学校入試（3/18 合格発表）

３/16 市内中学校卒業式

３/25 市内小学校卒業式

４/９ 市内中学校入学式

４/11 市内小学校入学式

【星野スポーツ・文化振興課長】

１/24 市スポーツ協会・市スポーツ少年団本部合同新年会

１/30 第 29 回若山牧水賞 授賞式・受賞祝賀会

１/31 第 29 回若山牧水賞 受賞者学校訪問 午前 日向工業高校

第 29 回若山牧水賞 受賞記念講演会 午後 カルチャープラザのべおか

第 60 回日向市総合文化祭について

２/１～２/２ 生け花展（日向市華道連盟）

（場所 文化交流センターロビー）

２/２ 日向市舞踊連盟祭（日向市舞踊連盟）

（場所 文化交流センター大ホール）

２/９ 第 63 回延岡西日本マラソン 8：35 開始

（場所 延岡市役所発着～日向市原町折り返し）

３/９ 第 31 回ひょっとこマラソン IN 日向岬 8：30 開会 9：15 開始
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（場所 サンドーム日向～日向岬一帯）

【鍋島生涯学習課長】

１/24 子どもの夢実現サポート事業報告会

（場所 大王谷コミュニティセンター 大会議室）

２/８～２/９ 公民館合同発表会（場所：中央公民館）

３/10 美々津公民館での業務再開予定

３/６ 仮設美々津公民館を閉鎖

【海野図書館長】

１/23 夜間開館

１/25、2/8 新しい図書館市民ワークショップ（総合政策課）

（場所 市役所４階委員会室）

１/27～２/３ 蔵書点検（休館）

２月 （予定）読書マラソン

２/５ 幼児向け館内おはなし会

２/14 ひまわり支援学校見学

２/15 すばなし発表会

２/16 赤ちゃんハイハイレース＆ミニおはなし会

２/20 幼児向け館内おはなし会

２/22 小学生向け館内おはなし会

２/28 財光寺小２年生まち探検

３/９ 大人の映画上映会「ゆずり葉の頃」（場所 市立図書館）

３/15 ビブリオバトル （場所 市立図書館）

【児玉学校給食センター所長】

1/24～2/7 学校給食作品展

絵画ポスターが 138 点、毛筆が 284 点応募があった。

12/16 塩見小学校で「メンマを通して SDGs の理解を深めよう」という出前授業を丸

松物産株式会社が行った。国産メンマを使用した学校給食に合わせて、メンマの理解を

深めることで、メンマを食べることが竹林整備などの SDGs に繋がることを学んだ。ま

た、食育を推進する目的でも開催した。メンマの元である竹は根が浅いため、竹林は大

規模な土砂災害の原因になるということを説明し、国産メンマを食べることで、災害対

策や環境保全に繋がることを話していた。

この日の給食は国産メンマを使用したメンマのカレーきんぴらを提供した。その時の
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様子をケーブルテレビのワイワイで昨年度放送されたほか、YouTube でも視聴できる。

【垣内委員】

竹林は大規模災害に繋がるのか。

【児玉学校給食センター所長】

竹林は根が浅いので、放置されている状態も含め、土砂災害を起こしやすくなると説

明していた。

６ その他

（１）２月の定例教育委員会等の日程について

〈２月定例教育委員会〉

令和 7年 2月 26 日（水）13時 00 分～

〈総合教育会議〉

令和 7年 2月 26 日（水）15時 30 分～

（２）臨時教育委員会及び３月の定例教育委員会の日程について

〈３月臨時教育委員会〉

令和 7年 3月 14 日（金）15時 30 分～

〈３月定例教育委員会〉

令和 7年 3月 19 日（水）13時 30 分～

（３）その他

７ 閉会 （15時 30 分）


